

Première sortie de la saison pour le Calandre Club d'Armor à Plouguiel

Publié le 25 avril 2023 à 12h08



La cour de la ferme et savonnerie de Coat Don a accueilli 46 véhicules du Calandre Club d'Armor, pour la première sortie de la saison. (Cécile Herve)

Dimanche matin, une quarantaine de véhicules anciens ont quitté Lannion en direction Plouguiel et de la savonnerie de Coat Don, pour une première sortie. Dans le cortège, on pouvait admirer une traction Citroën de 1951 et une autre de 1956, une 203 de 1958, une Panhard de 1967, une Ford Mustang de 1966 importée de Californie, mais aussi des véhicules plus contemporains comme des Renault ou Citroën qui ont fait l'âge d'or des années 1970-1980.

Emmanuelle Lyot, artisane savonnière, a expliqué les étapes de fabrication de ses savons aux automobilistes collectionneurs. L'association rassemble 122 adhérents et organise une trentaine de balades ou d'évènements par an.